

## Informationen für Oberschleißheim

Liebe Oberschleißheimerinnen  
und Oberschleißheimer,

Viele von Ihnen kennen mich bereits durch mein politisches, kirchliches oder soziales Engagement für unseren Ort - oder durch Sport, Schule und aus der Nachbarschaft. Gerne möchte ich mich hier für alle Schleißheimerinnen und Schleißheimer noch einmal kurz vorstellen.

Ich heiße Florian Spirkel und bin Bürgermeisterkandidat der SPD und der FDP für die Wahl am 16. März 2014.

### Privat

Ich wurde am 07.12.1982 in München geboren und lebe seitdem in unserem Ort. Hier besuchte ich die Grundschule in der Parksiedlung und im Anschluss bis zum Abitur das Carl-Orff-Gymnasium in Unterschleißheim. Danach studierte ich Physik an der Technischen Universität München. Während meiner Tätigkeit als wissenschaftlicher Mitarbeiter bei der Ausbildung von Chemie- und Physikstudenten am Lehrstuhl

für physikalische Chemie der TUM arbeite ich an meiner Doktorarbeit, die ich in den nächsten Wochen fertigstellen werde.

In meiner Jugend habe ich Handball beim TSV Schleißheim gespielt. Heute verbringe ich den größten Teil meiner Freizeit mit politischem Engagement für unseren Ort. Darüber hinaus bin ich begeisterter Salsa-Tänzer. Beim Tanzen habe ich auch meine Frau Jutta kennengelernt, mit der ich seit Mai 2013 verheiratet bin.

Meine zweite große Leidenschaft ist Wandern: 2009 bin ich von Oberschleißheim über die Alpen nach Venedig gewandert, quasi von der Haustür ans Meer. Eine unglaubliche Erfahrung mit tollen Eindrücken!

### Kirchliches Engagement

Schon seit vielen Jahren engagiere ich mich in der Pfarrei St. Wilhelm - zunächst 15

Jahre lang als Ministrant, als Oberministrant, Pfarrjugendleiter und Leiter des offenen Jugendtreffs (HC). Insgesamt 14 mal bin ich als Betreuer auf die Kinder- und Jugendfreizeit gefahren, davon elfmal in leitender Funktion. Das brachte mir nicht nur eine Menge Spaß, sondern auch viele wertvolle Erfahrungen. Heute bin ich als Lektor und Kommunionhelfer in der Pfarrei aktiv.



**Im Internet und aktuell: [www.spd-oberschleissheim.de](http://www.spd-oberschleissheim.de)**

**[www.facebook.com/spd.oberschleissheim](https://www.facebook.com/spd.oberschleissheim)**

**[www.facebook.com/spirkel.osh](https://www.facebook.com/spirkel.osh)**

## Politik

Für mich war immer klar, dass sich die Politik nicht von alleine



so ändert, wie man das gerne hätte. Man muss sich selbst einbringen und engagieren. Deshalb bin ich mit 17 Jahren in die SPD eingetreten und habe mich seitdem immer politisch engagiert. 2002 wurde ich von Ihnen in den Gemeinderat von Oberschleißheim gewählt, seit 2011 bin ich Sprecher der SPD-Fraktion.

In diesen letzten 12 Jahren hat die SPD-Fraktion immer die Arbeit unserer Bürgermeisterin Elisabeth Ziegler unterstützt und Oberschleißheim vorangebracht. Meilensteine waren insbesondere der Abschluss des Wohngebietes südlich der Hirschplanallee und die Schaffung der beiden Kinderkrippen in diesem Zeitraum. Die Planung für die Neugestaltung des Ortszentrums am Bürgerplatz und des damit verbundenen Einkaufszentrums am Stutenanger sind weit vorangetrieben und lassen sich hoffentlich nun schnell verwirklichen. Auf meine Initiative wurde beschlossen, dass Bauvorhaben der Gemeinde als Passiv-Häuser errichtet werden.

Außerdem hat Oberschleißheim unter wesentlicher Verantwortung der SPD die Schulden enorm reduziert und ist auf einem guten Weg, in naher Zukunft schuldenfrei zu werden.

Seit 2010 bin ich auch Mitglied im Kreistag des Landkreises München. Dort liegen mir natürlich besonders auch die Oberschleißheimer Interessen am Herzen, ich bringe mich dort aber auch in den Bereichen Umwelt und Energie sehr stark ein. Besonders freue ich mich, an der ab Dezember wirksamen, deutlichen Verbesserung des Fahrplanes der Busse nach Dachau und Garching mitgewirkt zu haben.

Ich habe mich in den letzten 12 Jahren für Sie eingesetzt und will das als Bürgermeister verstärkt weiter tun. Mir ist es wichtig, dass in der politischen Diskussion alle Meinungen gehört und ernst genommen werden. Daher freue ich mich besonders, gleich von zwei Parteien zur Wahl aufgestellt worden zu sein - weil es um die Inhalte und die sachlichen Argumente geht, unseren Ort voranzubringen.

**Bei den Veranstaltungen der nächsten Wochen hoffe ich, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen und von Ihnen zu erfahren, wo Sie Verbesserungsvorschläge für Oberschleißheim sehen. Deshalb würde ich mich sehr freuen, Sie bei unserem Wahlkampfauftakt am 31.01.14 mit der**



**Unterbiberger Hofmusik zu begrüßen.**

**Außerdem lade ich Sie herzlich zu einem Stück Kuchen und ein Gespräch ein ins Café Florian, ab 07.02.2014 jeden Freitag zwischen 15:30 und 17:30 in den Neuen Bürgerstuben.**

*Ihr Florian Spirkel*



**FLORIAN SPIRKL**

**UNSER BÜRGERMEISTER**

# Wir feiern mit Ihnen den Wahlkampfstart mit wenig Reden und einem tollen Musikprogramm

Am 31. Januar 20 Uhr (Einlass ab 19 Uhr) spielt im Bürgersaal für Sie die

## Unterbiberger Hofmusik

### Pressestimmen:

“Da mischen sich bayerisches Volkstum mit Swing, Klassik, südamerikanischen und türkischen Einsprengseln. Und das alles mit ebensogroßer Inbrunst wie Selbstironie und Leichtigkeit vorgetragen, dass es „a Gaudi“ ist – und ans Herz greift.”  
(about JAZZ Dezember 2013)

“Kasachischer Trifacher, Eine Mischung aus Tradition und autonomer Radikalität”  
(Süddeutsche Zeitung Do.8. Januar 2013)

“In ihrem Ansatz und ihrer Umsetzung klingt die Unterbiberger Hofmusik dabei anarchischer als manches selbsternannte Avantgardeprojekt zwischen Donaueschingen und Montreux”  
(Süddeutsche Zeitung 25. Oktober 2012)

“Diese Mischung aus hochprofessionellem Musizieren und augenzwinkernd-verspieltem Umgang mit den reichen Schätzen der globalen Musikkulturen macht die Unterbiberger Hofmusik unvergesslich.”  
(Westfalenpost Montag 31. Oktober 2011)



Franz Himpsl, Seref Dalyanoglu

### Über Oberschleißheim ins Schloss Bellevue zum Bundespräsidenten

Wir können uns hier bei uns in Oberschleißheim auf eine Art Generalprobe für eine musikalisch-literarische Veranstaltung des Herrn Bundespräsidenten freuen: das Bundespräsidialamt hat dazu die Unterbiberger Hofmusik angefragt.

**Eintritt frei !**

v.l.n.r. Ludwig Himpsl, Irene Himpsl, Franz Himpsl, Franz Himpsl jr., Xaver Himpsl, Michael Engl  
Fotos: Lena Semmelroggen





SPD

**FLORIAN  
SPIRKL**

**lädt ein:**

**zum musikalischen  
Wahlkampfauftakt  
mit der  
Unterbiberger Hofmusik  
Freitag, 31.1.14 20:00 Uhr  
im Bürgersaal, Eintritt frei**

